



La 'HackforGood' del 16, 17 y 18 de abril tendrá como prioridad la discapacidad

La maratón de desarrollo de aplicaciones tecnológicas está organizada por Medialab Usal en colaboración con Asprodes y Charrosfera

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Durante los próximos 16, 17 y 18 de abril tendrá lugar la 'HackforGood Salamanca', un maratón de desarrollo de aplicaciones tecnológicas, destinado a resolver retos sociales relacionados con las Smart Cities y las Smart Societies. El evento está organizado por Medialab Usal, en colaboración con Asprodes y Charrosfera, y se enmarca en un gran HackforGood, que se celebra simultáneamente en universidades de diferentes ciudades españolas.

Su objetivo principal es la creación de apps que muestren cómo la tecnología puede ayudar a conseguir que las ciudades sean más amigables, sociales y eficaces para todos sus ciudadanos.

En el caso de 'HackforGood Salamanca', el tema central serán las per-

sonas con discapacidad y por tanto, se trabajará de forma especial en esta área, en colaboración con Asprodes.

Las aplicaciones se podrán desarrollar de forma individual o en grupo, valorándose la formación de equipos multidisciplinares que incluyan todos los perfiles necesarios para el desarrollo de servicios y aplicaciones -técnicos, diseñadores, informáticos, sociólogos, ingenieros, psicólogos, emprendedores sociales y personas del ámbito social...-.

A través de la web <http://hackforgood.net/category/retos/> todas las personas y organizaciones interesadas pueden acceder a los retos que ya han sido propuestos. Entre ellos, construcción de una apps que mejoren la movilidad urbana de personas con discapacidad visual; Sistema para optimizar la gestión de recursos urbanos; Una casa que habla y que mejora la autonomía personal; 'Compra un ladrillo solidario'; Red social de personas que cocinan y ofrecen comida casera para personas mayores de su entorno a precios reducidos; Desarrollo de una app que muestre los recursos culturales que ofrece una ciudad; entre otros.